

## La Tunisie réclame un traitement moins cher contre l'hépatite C

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-05-14 14:02:40 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le ministre de la Santé tunisien a lancé un appel aux États-Unis pour l'obtention à des prix préférentiels d'un traitement contre l'hépatite C. Alors que 152 nouveaux cas ont été déclarés au premier trimestre (1?029 en 2014), le gouvernement tunisien réclame un meilleur accès aux nouveaux médicaments. Fin avril, l'association SOS Hépatites avait interpellé les partis politiques afin que l'approvisionnement en médicaments étrangers contre l'hépatite C soit assuré. L'agence de presse tunisienne (TAP) ne cite pas le nom du produit, ni ne fait mention de négociations avec les laboratoires. L'Égypte, où près de 12 millions de personnes sont atteintes du virus de l'hépatite C, est parvenu à négocier un prix de 900 dollars (environ 800 euros) par traitement pour le sofosbuvir. En France, le traitement de trois mois s'élève à 41?000 euros.